



# Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

13 de febrero – 17 de febrero de 2023

## I.- Seguimiento a indicadores económicos

### Índice Nacional de Precios al Consumidor (2Q enero 2023)

El comportamiento de la Inflación en la Capital ha mostrado niveles superiores a la tasa de inflación objetivo del Banco de México (3%), la última actualización muestra que la inflación anual aumento 6.8% durante la Primer quincena de febrero de 2023.

Inflación anual, Ciudad de México  
2Q Enero 2021- 1Q Febrero 2023



## II.- Noticias relevantes.

### Nuevas estaciones del Metro

El “Plan Maestro” busca incrementar hasta un 35 % las rutas del Sistema de Transporte Colectivo (STC) para el año 2030. Recientemente el Gobierno de la CDMX informó que se implementará una nueva estrategia para que los 226 mil 488 kilómetros en servicio de la Red del Metro sean expandidos con nuevas estaciones en algunas de sus distintas Líneas. El llamado Plan Maestro del Metro ha contemplado que para el año 2030 sean finalizadas las construcciones de 61 nuevas estaciones. Un total de 78 kilómetros de vía. Una estrategia que pretende disminuir la demanda en algunas de sus Líneas, en especial la 1, 2, y 3 del Metro que son registradas como las más utilizadas por los capitalinos.

### Ley de Economía Circular

La Ciudad de México es la única entidad federativa que ha logrado la aprobación de una ley de economía circular con un enfoque integral como el que prevé la circularidad. Tras su aprobación por unanimidad





en el pleno del Congreso de la Ciudad de México el pasado martes 14 de febrero, se dieron a conocer los aspectos más relevantes y la importancia de esta nueva ley para las y los capitalinos. La nueva Ley de Economía Circular de la Ciudad de México es resultado de un trabajo conjunto entre el congreso, la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) de la Ciudad de México y la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), junto con otras dependencias del gobierno capitalino.

### CDMX quiere ser sede corporativa de Tesla

La Ciudad de México quiere ser la sede corporativa de Tesla, aunque la planta esté en otro estado. Sea Nuevo León, Hidalgo u otro estado el destino de la planta de Tesla, la CDMX quiere quedarse con la sede corporativa de la empresa de Elon Musk.

### Nuevos Centros Comerciales

Los tres nuevos lugares tendrán distintos locales comerciales y estarán al norte, centro y sur de la capital del país. En la Ciudad de México se han inaugurado durante los últimos meses varios lugares para ir de shopping de una nueva forma distinta y en espacios renovados o aprovechados. También hay algunos cuya construcción está iniciando por lo que podrían inaugurarse este año.

### Visitas a Centros de Salud

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que el objetivo de estas visitas es vigilar que los servicios de salud funcionen correctamente y haya abasto suficiente de medicamentos. Al dar a conocer que en 2023 todos los centros de salud de la Ciudad de México pasarán a formar parte del programa IMSS-Bienestar, la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum anunció que hará visitas aleatorias y sin previo aviso en todas las unidades de salud para vigilar que haya abasto suficiente de medicamentos y que sus instalaciones funcionen correctamente.

### Feria de la Ciudad de México

La feria popular de la Ciudad de México regresa este viernes después de casi 20 años de ausencia, con una oferta musical, gastronómica y de ocio que busca devolver el sentimiento de pertenencia a los habitantes de la ciudad. Este día inicial esperan recibir entre 30,000 y 60,000 visitantes y, de acuerdo con la estimación realizada por la Secretaría de Turismo, los 17 días de fiesta supondrán una derrama para la ciudad de 800 millones de pesos (43.5 millones de dólares) en términos turísticos.

La conocida como Gran Feria de México, abierta hasta el 5 de marzo en el Parque Bicentenario, también ofrecerá a los visitantes multitud de juegos mecánicos, espectáculos pirotécnicos y de drones, combates de lucha libre y ofertas gastronómicas.